

Cuba entrega Medalla de la Amistad a activista barbadense



La Habana, 6 ene (RHC) El Consejo de Estado de la República de Cuba otorgó, en La Habana, la Medalla de la Amistad al destacado activista barbadense David Comissiong, quien ha mantenido por décadas su solidaridad con la mayor isla de Las Antillas, y una permanente defensa a la Revolución.

Durante una ceremonia en la sede del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Kenia Serrano, su presidenta, le entregó el galardón a Comissiong.

Por su parte, Fernando González, Héroe de la República de Cuba y vicepresidente de la institución, enunció las cualidades que hacen al amigo barbadense acreedor del reconocimiento, entre las que destaca su constante denuncia al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos al país, desde hace más de 50 años.

González recordó que fue luego del 6 de octubre de 1976, después del horrendo atentado al avión de Cubana de Aviación que estalló frente a las costas de Barbados,

cuando el dirigente del progresista Movimiento Clement Payne se relaciona por primera vez con Cuba.

Comissiong, al recibir la condecoración afirmó que es un inmenso honor merecer la Medalla de la Amistad, a la vez que manifestó su permanente amor y gratitud hacia Cuba, cuyo pueblo "estará siempre unido al barbadense".

"Expresar la solidaridad con Cuba no solo significa hacer algo por la Isla, sino por nuestro país", dijo el también abogado, político y escritor, fundador de la Asociación de Amistad Cuba-Barbados.

Igualmente recordó la primera vez que visitó La Habana, a principios de la década de los 90, ocasión en la que conoció al Comandante en Jefe Fidel Castro, con quien compartiera nuevamente, en 1998, durante la Marcha por la Emancipación en Barbados.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/117627-cuba-entrega-medalla-de-la-amistad-a-activista-barbadense>



Radio Habana Cuba